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第 2090 回例会  平成 30 年 7 月 2 日（月曜日）第 1 号  

 
本日の例会 ７月２日（月）  第 1例会 

◎ソ ン グ 『奉仕の理想』 

◎会長方針説明   金子 勝信会長 

◎各委員長計画発表 

姉妹交流 ： 佐井 義昌会長ノミニー 

社会奉仕 ： 岡本 慎一副会長 

会報・雑誌広報 ： 尾崎 元 幹事 

◎本日の献立 フランス肉料理 

次回の例会 ７月９日（月）  第２例会 

【直 前 会 長 幹 事 慰 労 会】 

場所 太閤園 17：30 移動例会 18：00 慰労会 

前回の例会 ６月２５日（月） 第３例会 

  

会長年度末挨拶           宮田 照男 会長 

皆さん、こんにちは。 

 先週は思いがけない大きな地震でしたが、皆様

方は被害にあわれていませんか？ 大正 12 年に

地震観測を始めて以来、初の地震と言われている

ので、会員のどなたも経験されたことがない大地

震でしたね。 

 被害を受けられた皆様には心よりお見舞い申し

上げます。 

例会も緊急に休会としましたので、皆様方にはご

迷惑をお掛け致しました。また、本日は急な例会

となりましたのに、多数のご参加を頂きまして有 

難うございます。 

 さて、1 週間遅れですが、いよいよ本日が最終

例会となりました。 

まさかの会長職を２回も務めさせて頂いき、何と

か最終例会を迎えました事は、感無量と言うとこ

ろでございます。また、４月には膝の手術で入院

致しました事、誠に申し訳ございませんでした。 

 この１年間会員の皆様のご支援、ご協力、ご理

解を賜りまして、１年間の行事奉仕活動を無事終

了させていただきました事は、真に有り難く、心

より感謝申し上げます。本当に有り難うございま

した。 

 社会奉仕委員会では、岡本委員長が地区補助金

を活用して、公徳学園の児童をＵＳＪに招待し、

子供達に大変喜んで頂いた事は、いい奉仕活動を

して頂いたと感謝しています。また、会員の皆様

にも子供達の代わりに順番をとるため、並んでい

ただくなど本当に有難うございました。 

継続致しております献血運動も 23回を迎え、実

施に際しましては、一般の方はもちろん、会員関

係社員の皆様のお陰で沢山献血をして頂きました 

 国際奉仕委員会、小川委員長におかれましては

サファテ選手をお呼びするチャリティイベントを

企画して頂きましたのに、開催寸前にサファテ選

手がけがにより帰国すると言う残念な事でござい
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ましたが、準備には委員長をはじめ皆様にご尽

力、ご協力を賜り有難うございました。 

姉妹クラブ交流の台湾鹿港ロータリークラブ 35

周年 式典 行事には、35 周年という節目の周年記

念でございましたので、多数の会員にご参集頂き

訪問致しましたところ、逆に熱烈歓迎して頂きま

した。佐井委員長には早くからご準備お手配、あ

りがとうございました。 

 ロータリー財団、米山奨学委員会の特別寄付で

は、見事今期も「目標達成」しまして、次年度の

地区補助金を 100 パーセント受けることが出来き

ます。また、米山奨学委員長、カウンセラーを受

けて頂きました浅野委員長にはクバ君に続き、ア

インちゃんのお世話をして頂き有難うございまし

た。 

親睦委員会では家族会、ゴルフ同好会、慰労

会、新年会、情報委員会と共同での情報集会と、

気の休まる間のない親睦活動で、大変だったと思

いますが、ますます親睦の輪が大きく広がりまし

た。中村委員長始め親睦委員の皆様に心から感謝

申し上げます。 

会場監督の尾崎ＳＡＡ、伊藤副ＳＡＡは、お二

人で毎週の例会を導いていただき、ありがとうご

ざいました。 

 そして奉仕活動をする上での、根本となります

会計に関しましては、中村委員長に細かいやり繰

りをして頂き、ご苦労をお掛け致しました。 

また、百済ガバナー補佐には、昨年、今年と引

き続き大変なお役目をこなし多忙な日々を送られ

ました事、申し訳なくも有難く存じます。 

マイロータリー登録推進にも、積極的に取り組ん

で頂きましたお蔭で当クラブの登録率は、大変良

いものとなっています。 

 最後になりましたが岩橋幹事には、私の入院と

いうアクシデントがありましたが、きめ細やかに

心あるお世話で、クラブ全体を導いて頂きました

ことを深く感謝しております。有り難うございま

した。 

 これを持ちまして一通りのご報告とお礼と致し

ますが、会員各位におかれましては、総ての行事

にご協力戴きましたこと、改めてお礼を申し上げ

まして最後の言葉と致します。有り難うございま

した。 

本日は立食パーティでございますので、和気あい

あいとお食事をしてください。 

幹 事 報 告          岩橋 竜介 幹事 

1.次年度、各委員会委員長で計画書のまだの方

は、早めのご提出を宜しくお願い致します。事

務局に直接ＦＡＸをお願いいたします。 

2.次週７月２日より新年度です。７月、８月のプ

ログラムは本日の週報に記載しておりますので

ご確認をお願いいたします。 

出 席 報 告           中村 委員 

本日の会員数 １９名 

本日の出席者数 １５名 

本日の出席規定適用免除会員 ８名 

本日の出席率 ８８．２４％ 

５月２１日の修正出席率     ８７．５０％ 

ニコニコ箱報告       副ＳＡＡ 伊藤 雄一 

宮田会長 一年間、誠にありがとうございまし

た。お礼を申し上げます。 

岩橋幹事 一年間の皆様の御支援、御協力、本当

にありがとうございました。 

特に脇門さんの御協力に心から感謝し

ます。 

佐藤会員 宮田会長、岩橋幹事、一年間大変お疲

れ様でした。そして百済ガバナー補佐

も 2年半当クラブを代表して活躍して

頂き、有難うございました。 

百済会員 ガバナー補佐、先週のＩＭ会長幹事会

にて責務終えました。 

浅野会員 宮田会長、1 年間ありがとうございま

した。 

小川会員 宮田会長、岩橋幹事、1年間お疲れ様

でした。 

金子会員 宮田会長、岩橋幹事、並びに百済ガバ

ナー補佐、本当にお疲れ様でした。そ

して大変ありがとうございます。 

佐井会員 例会欠席のお詫び。百済ガバナー補佐 

宮田会長、岩橋幹事この一年間ご苦労

様。 

中村会員 宮田会長、岩橋幹事、岩崎副会長、1

年間お疲れ様でした。そしてありがと

うございました。 

伊藤会員 宮田会長、岩橋幹事、1年間ご苦労様

でした。 


